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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年６月 18 日（木）午後１時 26 分～午後１時 32 分（９階 904 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 二階堂武文 

副委員長 佐々木 優 

委  員  高木 直人 

委  員 川又 康彦 

委  員 石山 波恵 

委  員 阿部  亨 

委  員 小松 良行 

委  員 山岸  清 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 

「古関裕而氏を活かしたにぎわいの創出に関する調査」 

（１）今後の進め方について 

   （２）その他 

 

 

               午後１時26分    開  議 

（二階堂武文委員長）ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりとなります。 

 古関裕而氏を活かしたにぎわいの創出に関する調査についてを議題といたします。 

 新型コロナウイルス感染症の影響により、４月中旬より所管事務調査を休止しておりましたが、緊

急事態宣言が全国で解除され、新型コロナウイルス感染症の患者数も全国的に減少傾向が続いている

ことから、本日より所管事務調査を再開いたします。 

 今後の進め方についてを議題といたします。 

 活動休止前の４月16日の所管事務調査において、５月下旬に当局説明を行うことを決定しておりま

したが、新型コロナウイルス感染症の影響により、開催を見送りました。 

 今後の進め方ですが、休止期間があったため、当初想定していたスケジュールを変更せざるを得ま

せん。 
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 今後のスケジュールについて正副手元で案を作成いたしましたので、御覧ください。当初のスケジ

ュールでは、委員長報告のまとめに入る前に当局説明と古関裕而記念館の現地調査を予定しておりま

したが、正副委員長といたしましては、当局説明については実施を見送り、調査に必要な事項は当局

に資料提供を求める等で対応したいと考えております。古関裕而記念館の現地調査については、３月

に館内を一部リニューアルした後の状況やエール放送後の反響を確認するため実施し、その後委員長

報告のまとめに入っていければと考えております。 

 以上が正副委員長の考えでありますが、そのように進めさせていただいてよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）では、そのように進めさせていただきます。 

 現地調査について正副手元で案を作成いたしましたので、配付いたします。 

     【資料配付】 

（二階堂武文委員長）それでは、経済民生常任委員会現地調査について案を御覧ください。 

 調査日時ですが、６月30日火曜日の15時10分から18時頃を想定しております。 

 次に、調査内容ですが、３月に一部リニューアルを行った古関裕而記念館の館内状況や連続テレビ

小説、エール放送による反響等を調査したいと考えております。 

 ３の出席委員から５の服装については、記載のとおりとなります。 

 最後に、日程ですが、まず市役所の909会議室に参集いただき、委員会を開会。暫時休憩後、市役所

東側玄関からマイクロバスで出発し、古関裕而記念館を視察。市役所に戻ってきた後、委員会を再開

し、現地調査の意見開陳を行い、18時頃の解散予定で考えております。 

 以上が現地調査についての案ですが、委員の皆様より何かご意見はございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）なければ、このような形で現地調査を行わせていただければと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）それでは、今回提示させていただいた案により現地調査を行います。 

 最後に、２のその他に移ります。委員の皆様から何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）なければ、以上で経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午後１時32分    散  会 

経済民生常任委員長 二階堂 武文    

       

 


